

AUXONNE Éducation

Le lycée dévoilé à ses futurs élèves

Le lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or d'Auxonne organisait, samedi, sa journée portes ouvertes. Des centaines de collégiens, accompagnés de leurs parents, ont pu découvrir les lieux, ainsi que les formations proposées. Récit de la visite, dans la peau d'un futur lycéen.

Entrons pour la première fois dans le lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or, à Auxonne. Les couloirs donnent, de prime abord, l'impression d'un grand labyrinthe, que la journée portes ouvertes de l'établissement, samedi, a permis de découvrir.

Dès le hall d'entrée, plusieurs stands d'information nous accueillent : celui d'une fédération de parents d'élèves, notamment, ou encore celui du conseil de vie lycéenne (CVL). Kevin, Lisa, Romane, Laurène et Clémence sont là pour expliquer comment ils donnent du dynamisme à l'établissement. « Par exemple, on organise un tutorat entre élèves, un bal de fin d'année, des sorties à Europa-Park (un parc d'attractions en Allemagne, ndlr). Notre but, c'est qu'il se passe plein de choses au lycée ! », détaille Clémence. Les membres du CVL s'engagent également en faveur du recyclage ou se mobilisent contre le harcèlement au lycée.

Les langues ont du succès

À travers les couloirs, le public est guidé par des flèches. Dans une aile de l'établissement, ce sont les matières linguistiques qui sont



Les futurs élèves et leurs parents ont été accueillis par d'actuels lycéens, qui leur ont expliqué le fonctionnement de l'établissement et les différentes formations proposées. Photo LBP/F. S.

présentées. Un attroupelement se crée dans la salle où est présentée la section européenne en anglais. « Elle attire toujours beaucoup de monde », se réjouit Marie Vadot, professeur d'anglais. « Cette année, 115 élèves de seconde, première et terminale, sont inscrits en section européenne ».

À l'étage du dessus, qu'on rejoint par le grand escalier central du bâtiment, un chemin de plots de couleurs nous mène vers l'espace dédié à l'option sport, qui offre trois heures d'éducation physique et sportive (EPS) de plus chaque semaine aux lycéens inscrits. « Ça intéresse beaucoup les élèves qui veulent découvrir les métiers du sport », remarque Cédric Vernoud, professeur d'EPS, vantant aussi le tour du Mont-Blanc sur neuf jours, proposé aux élèves de terminale.

Un peu plus loin, une salle, plongée dans la pénombre, vaut également le détour. C'est ici que l'option arts plastiques et patrimoine est présentée. Manara Euvrard et Julien Roussel, lycéens actuels, expliquent les avantages de l'option qu'ils ont choisie : « On a l'occasion de faire des sorties. Par exemple, on est allés au musée Magnin à Dijon. Ensuite, on a créé une bande dessinée à partir de notre visite ».

Une réforme floue

Dans une autre salle, le proviseur du lycée présente la réforme du lycée, qui paraît encore bien floue à plusieurs parents d'élèves croisés dans les couloirs. « On est venus pour essayer de comprendre ce système d'options », confie Lise Brandelet, accompagnant son fils Paul, élève de 3^e.

Reste à faire un détour par le site de l'Arsenal, situé à plusieurs dizaines de mètres du bâtiment principal, pour découvrir les bacs professionnels et le BTS Communication, qui a attiré, ce samedi, des lycéens venus « d'Orléans, d'Alsace ou de Belfort, par exemple », selon le proviseur Francis Coqueugnot et son adjointe Sandrine Durney.

À la rentrée prochaine, le lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or devrait notamment accueillir 242 élèves de seconde, contre 220 pour l'année 2018-2019. Grâce à cette journée portes ouvertes, un bon nombre d'entre eux, mais aussi leurs parents, pourra ainsi appréhender ce passage au lycée beaucoup plus sereinement.

Fabrice SIRLIN

Retrouvez plus de photos sur notre site Internet bienpublic.com

Témoignages

« Un peu perdue au niveau des options »



Photo LBP/F. S.

Enola Perise, élève de 3^e, Pesmes (Haute-Saône)

« Je suis venue avec ma maman pour découvrir le lycée, et me renseigner sur la nouvelle réforme, car j'étais un peu perdue au niveau des options proposées. Finalement, je vais choisir d'aller en classe européenne anglais, avec une option en science et laboratoire. »

« Le lycée ne m'a pas paru énorme »



Photo LBP/F. S.

Enguerran Guichard, élève de 3^e, Saint-Usage

« Je vais rentrer en seconde générale l'an prochain. Je suis venu avec mes parents pour voir ce qui est proposé, et m'informer sur la réforme du lycée. Nous avons eu des réponses à nos questions. Je m'attendais à ce que le lycée me paraisse plus grand, mais finalement, il ne m'a pas paru énorme. »

Découvrez
tous les jours en temps réel,
les galeries photos
des événements côte-d'oriens
sur www.bienpublic.com

• SPORTS • LOISIRS • FAITS DIVERS • MANIFESTATIONS • INSOLITE...

Depuis 1987
ALUFERM
FABRICANT
INSTALLATEUR

Véranda
Pergola
Fenêtre PVC/alu
Portail
Porte de garage

Salle d'exposition
39 380 OUNANS
03 84 37 71 73
/ www.aluferm.com/